

# 南沢見地区社会福祉協議会

## 年長者ふれあい会

6月16日(日)、今年はまだ梅雨入り宣言もなく天気に恵まれ、77才以上の方を招待しての「年長者ふれあい会」を開催致しました。出足もよく始まる頃には会場内は一杯、会長の挨拶で始まり、来賓を代表して4月から沢見市民センター館長になられた清水館長に地域の人達との顔合わせのご挨拶を頂きました。戸畠警察署生活安全課の渕上課長より電話詐欺のお話もして頂き予定通りに演芸の開演、終了後、来場者の方々から”楽しかったよ”、“よかったです”、初めて来られた方から”和やかな雰囲気が感じられる”とうれしい感想も頂きました。



会場も準備完了



中原安彦氏撮影の写真で出迎え



会場へ花で出迎え



社協の活動を写真で提示



お弁当も用意されています



センター入口での対応



センター内の受付



会場も開演を待ってます



来賓の方々です



橋本副会長の開会宣言



中山会長の挨拶



清水新館長の挨拶



戸畠警察署渕上氏の詐欺への注意



「ニセ電話サギに注意」！！！



前半の司会者、荒井さん



岡本ファミリーのピアノ演奏 その一



岡本ファミリーのピアノ演奏 その二



浅田さんによるフラダンス



オカリナかざみどりによる演奏



演目の間、息抜きを



後半の司会者、黒田さん



中村達也さんのカラオケ”吉田松陰”



「日舞」の原田さん”男道”



オカリナ講師の三好さんによる演奏



ふれあい会の反省会



来年度への開催を確認して



炎天下の中、ご来場された年長者の方々、本当にありがとうございました。  
スタッフ一同、次回開催に向け今後も努力して行きます。